

岡山県知事賞(高校・最優秀賞)

新聞感想文の部

勇気に共感

岡山市・朝日高1年 山内 宙



少女の信念 世界共感

の非政府組織（2000代後半、カーリン・コートナードによる⑥）との共同開発によって、「ルルード」のバーチャル賞賛は人々への授賞制度をもつ「贈呈制度」が確立した。「贈呈制度の誕生」と題する「青少年の教育を奨励する機会を追求する」。大人は宗教や民族の違いを超えて、ナッシュリードでは今年4月、イスラム教徒ボコ・ハラムが女子生徒500人以上を虐殺。マリさんは7月の誕生日に合わせて直後に活動した生徒と面会し「今年の誕生日の願いは、私たちの少女たちが取扱うべきだった」と訴えた。マリ・スミスによると、「贈呈制度」が大規模な女性30人を拉致、人身売買がまかり通るサトヤルティさんの主な活動の

女子教育の大問題である「性別」について、牛込の「性別」論は、必ずしも「性別」をもつて、あらへんのべて「性別」とは異なる「性別」をもつてゐる。従つて、牛込の「性別」論は、必ずしも「性別」をもつて、あらへんのべて「性別」とは異なる「性別」をもつてゐる。従つて、牛込の「性別」論は、必ずしも「性別」をもつて、あらへんのべて「性別」とは異なる「性別」をもつてゐる。

普段と変わらない眠くて憂鬱な朝。制服に着替えながら何気なく読んだ新聞記事は、そんな気だるい僕の意識を一瞬にして覚醒させるものとなつた。僕より二歳年上の十七歳のパキスタンの少女、マラさんへのノーベル平和賞授与。一見喜ばしいニュースだ。だが、記事を読み進めるとそこには、「暴力で教育を否定、人身売買、覆面の男に銃撃など、重く目を背けたくなる言葉が並んでいた。

マララさんは女子教育の大切さを訴え続けていた。初等教育の普及や児童労働の根絶といつた問題は、日本で生活しているとあまり意識しないこともかもしれない。無理もない、日本の初等教育普及率は百パーセントだ。日本がいかに恵まれた教育環境にあるかを、記事の中で示された「主な国の中等教育普及率グラフ」での発展途上国との比較で、僕は改めて実感した。

さらに記事では、マララさんが身を置いている過酷な現状を伝えると同時に、「パキスタンでは女性は家庭に入るべきだという考え方が根強く、教育への理解が浸透しているとは言い難い」との記述があった。

僕は読み進めながら、小学生時代を過ごしたエジプトでのことを思った。エジプトで生活をし始めてすぐ、僕と背丈の変わらない少女が、路上でティッシュを差し出してきた。戸惑いつつも「今はティッシュ要らないから、もう必要は無いな」と思い、受け取らなかつた。後になつて、ちょっとと強引に差し出されるティッシュは商品であり、幼い彼女らがわずかな収入を得る術なのだと知つた。

僕と年齢の変わらない彼ら彼女らは、学校へも通つていなかつたのだろう。日本の恵まれた環境について思う時、日本の豊かさを思う時に必ず思い出すのは、エジプトの路上ですれ違つた彼ら彼女らのことだ。家計の手助けだったのか、その家族すらいいのか…。彼女たちにとって学校へ通つなど、夢のまた夢なのか…。僕は、まだ父と兄が二階で寝ている平和な家中で、静かに考え続けた。

「一人の力で何かが変わるわけではない」と言う人がいる。確かに、七十億人が暮らすこの地球上で一人の力はものすごく弱くて小さいものだ。だが、この記事の見出しに心を揺さぶられた人はたくさんいたはずだ。『少女の信念 世界共感』。マララさんへのノーベル平和賞受与の記事を読みながら僕は気づいた。「誰かが変わらなければ何も変わらない」と。「誰かが変われば、誰かを変える」と。

生々しい記事の内容から目を背けたくなつたと前述した。だからこそ目を向けなくてはいけない。そこそこが、マララさんの勇気に共感した僕が、今この時からできることなのだから。

寸評 ノーベル平和賞授与の記事を読み、世界を動かしたマフフさんの強い信念に共感。自身の海外経験で感じたことを交えながら自らの問題として考え表現しており、説得力のある内容です。